

**Infobrief Nr. 10
im Schuljahr 2023/2024**

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte!



1. Lambertus - Helau!

Kunterbunt ging es in der Lambertus-Schule zu, schließlich wurde **Karneval** gefeiert! Katzen und Mäuse, Prinzessinnen und Einhörner, Krümelmonster und Froschköniginnen - sehr kreativ kostümiert starteten die Feiern zunächst im Klassenverband mit lustigen Spielen. Nach einem Frühstück mit vielen Leckereien ging es dann in einer **langen Polonaise** vom Schulgebäude über den Schulhof ins Lambertus-Haus. Hier führten Brigitta Feder und Anja Gohr mit viel Stimmung und guter Laune durch das Programm. Auch das **Sünninghausener Kinderprinzenpaar Bella und Simon** fand den

Weg in ihre ehemalige Grundschule und unterhielt die Lambertuskinder mit einer Büttenrede. Die Klasse 3c brachte die Schulgemeinde mit kleinen Sketchen zum Lachen, die Klasse 4b begeisterte mit ihrer Schlagerparade. Zwischen den einzelnen Programmpunkten war Gelegenheit zum Feiern und Tanzen, was allen viel Freude bereitete. Vielen Dank an alle, die diesen Tag toll vorbereitet haben.

2. Kirchenführungen der dritten Klassen in der Heilig Kreuz-Kirche

Pastor Ehlert bot für die Kinder der 3. Schuljahre **Kirchenführungen** durch die Kreuzkirche an. Zunächst begrüßte er diese vor dem großen Haupteingang, der nur zu besonderen Anlässen wie z.B. zu Kommunionfeiern oder zu Hochzeiten geöffnet wird.

In der Kirche bestaunten die Kinder die schönen Deckenmalereien, die bunten Kirchenfenster, die unterschiedlich großen Orgelpfeifen, die Andenken, die die Wallfahrer zum Dank in die Kreuzkirche gebracht haben, und das Kreuz mit der silberfarbenen Jesusgestalt. Pastor Ehlert hob hervor, dass die Darstellung Jesu eine ganz besondere ist, weil sie zeigt, wie Jesus alle Menschen mit geöffneten Armen empfängt und willkommen heißt. So wurden auch wir – die Kinder und Lehrerinnen - in der **Kreuzkirche** begrüßt und konnten uns willkommen fühlen.



3. Klassensprecher-Wahlen - Schülerparlamente

Im zweiten Schulhalbjahr wählen auch die Kinder der ersten Klassen ihre Klassensprecher*innen. Da es dann mit allen Klassensprecher*innen sehr viele Kinder sind, haben wir uns dazu entschlossen, das **Schülerparlament** aufzuteilen. Frau Jürgens übernimmt die Betreuung des Schülerparlaments der Klassen 1 und 2, Frau Schramm betreut weiterhin das Schülerparlament der Klassen 3 und 4. Am Montag, 11.03.2024 tagen beide Gremien zum ersten Mal.

4. Känguru-Wettbewerb-Teilnahme

Die Kinder der Klassen 3 und 4 haben in der vergangenen Woche eine Information zur Teilnahme am **Känguru-Wettbewerb** bekommen. Dank der finanziellen Unterstützung des Fördervereins ist die Teilnahme für Ihre Kinder kostenlos. Wenn Sie Ihr Kind noch anmelden möchten, kann dies bis Montag, 04.03.2024 geschehen.



5. Zahnprojekt

In der nächsten Woche findet wieder das **Zahnprojekt** statt. Zahnmedizinische Fachangestellte der Zahnarztpraxis Ohlmeier in Beckum werden mit den Kindern wieder sehr praktisch und anschaulich zum Thema Zahngesundheit arbeiten. Die Kinder der einzelnen Klassen durchlaufen verschiedene Stationen, an denen sie ihr Wissen über die richtige Zahnpflege und Gesunderhaltung der Zähne erweitern können.

6. Praktikanten

Derzeit haben wir Unterstützung durch einige **Praktikanten**, die für mehrere Wochen oder auch einzelne Tage an der Schule praktische Erfahrungen sammeln. Wundern Sie sich als Eltern daher nicht, wenn die Kinder von Personen berichten, deren Namen Sie nicht kennen. Wir sind immer dankbar um Unterstützung und ermöglichen den jungen Menschen daher gerne ein Praktikum bei uns in der Schule.

7. Elternsprechtagwoche vom 11.03.2024 bis 15.03.2024

In der Woche vom 11.03.2023 findet unsere **Elternsprechtagwoche** statt. Sie bekommen heute Woche entweder per Mail oder über die Elternmappe eine Einladung dazu von der Klassenleitung. In der Regel können Ihnen die Klassenleitungen Informationen zu allen Fächern der Klasse geben. Termine mit den Fachlehrerinnen und Fachlehrern können individuell gemacht werden. Damit Ihnen unnötige Wartezeiten beim Elternsprechtag erspart bleiben, bitten wir Sie, die Rückmeldung mit Terminvorschlägen durch Ihr Kind bis **Freitag, 01.03.2024** an die Schule zurückzugeben. Sollte die Abfrage in Ihrer Klasse per Mail geschehen, achten Sie dort bitte auf die angegebenen Rückmeldefristen. Geben Sie auch einen oder mehrere Ersatztermine an! Wird immer nur ein Termin angekreuzt, ist die Erstellung eines Planes mitunter nicht möglich.

In der Schulkonferenz wurde beschlossen, dass die Eltern der Erst- und Zweitklässler vollzählig auch zum 2. Sprechtag eines Schuljahres kommen und die Eltern der Dritt- und Viertklässler zum 2. Sprechtag nur dann kommen, wenn die Eltern und / oder die Schule einen Gesprächsbedarf haben. Das kann auf dem Rückmeldezettel vermerkt werden. Es ist mir wichtig, noch einmal zu betonen, dass Sie bitte Ihren Gesprächsbedarf anmelden, auch wenn die Schule keinen haben sollte.

Unter dem Abdach werden auch wieder **Fundsachen** aufgehängt und ausgelegt.

8. Erinnerung: OGS-An/Abmeldungen für das kommende Schuljahr 2024/25

Besucht Ihr Kind im aktuellen Schuljahr die **OGS** verlängert sich die Anmeldung automatisch für das nächste Schuljahr. Soll Ihr Kind im kommenden Sommer nicht mehr an der OGS teilnehmen, müssen Sie fristgerecht zum **15.03.2024** kündigen. Wechselt Ihr Kind im Sommer zur weiterführenden Schule, läuft der Vertrag automatisch aus. Falls Ihr Kind bisher noch nicht in der OGS ist, Sie aber im nächsten Jahr Bedarf haben, **müssen Sie es fristgerecht bis zum 15.03.2024 anmelden**. Alle notwendigen Anmeldeunterlagen erhalten Sie in der OGS. Bei dem Schulwechsel Ihres Kindes oder der Kündigung der OGS informieren Sie bitte auf jeden Fall den Essensanbieter conGusto.

Alle Anmeldungen für die „8-1“-**Betreuung** laufen zum Ende des Schuljahres automatisch aus. Sollten Sie hier im kommenden Schuljahr Betreuungsbedarf haben, müssen Sie Ihr Kind fristgerecht mit allen erforderlichen Unterlagen bis zum 15.03.2024 anmelden. Die Anmeldeunterlagen erhalten Sie in der OGS, auf der Homepage der Stadt Oelde oder im Sekretariat.

Liebe Grüße im Namen aller Mitarbeiter*innen der Lambertus-Schule

Claudia Lattedeck

N. Schramm